

DÉFENDONS LES 40 HEURES! A BAS LA GUERRE IMPÉRIALISTE! A BAS LE GOUVERNEMENT DALADIER ! EN PRISON LES CAGOULARDS...

Camarades :

Le nombre des chômeurs augmente continuellement, et les dernières statistiques officielles accusent plus de 300.000 sans-travail. Il faut y ajouter tous ceux qui font la semaine de 20 ou 30 heures. Et c'est le moment que choisit Monsieur DALADIER pour déclencher son attaque contre les 40 Heures.

« Il faut que la France se remette au travail », déclare Daladier. Mais la bourgeoisie française est incapable de donner du travail à tous ceux qui en demandent. - En réalité, Monsieur Daladier veut que les ouvriers *travaillent plus et gagnent moins afin d'augmenter les bénéfices de ses amis capitalistes*. Les Financiers et les Industriels qui ont mis Daladier au pouvoir se moquent de la misère des chômeurs. Ils veulent de nouveaux milliards de bénéfices qui leur permettront d'armer les **Cagou-lards** que Daladier a remis en liberté, et d'écraser la classe ouvrière.

La crise actuelle n'est pas le résultat des 40 Heures. C'est la crise du Régime Capitaliste. Et c'est ce régime pourri qui vous exploite que l'on veut vous faire défendre. C'est au nom de la **Défense Nationale** que l'on veut vous imposer des heures supplémentaires. C'est au nom de la **Défense Nationale** que l'on supprimera demain vos congés payés. C'est au nom de la **Défense Nationale** que l'on vous fera crever sur les champs de bataille, *seule méthode dont dispose la bourgeoisie pour supprimer les chômeurs*.

La défense de la Tchécoslovaquie ? C'est la défense des intérêts impérialistes de la bourgeoisie française, la *défense des capitaux que Messieurs Schneider et Michelin ont investi dans les usines tchécoslovaques*. Les intérêts de la classe ouvrière française ne sont pas les mêmes que ceux des Daladier, Schneider, Michelin et C^o.

Prétendre que la prochaine guerre se fera pour la défense de la démocratie est un mensonge et une ignoble trahison. On ne combat pas Hitler en faisant l'Union Sacrée avec les fascistes français.

Les ouvriers Français travaillent déjà 63 millions d'heures annuellement pour la « Défense Nationale » de leur bourgeoisie. C'en est trop ! Il faut travailler, maintenant, pour les œuvres de Vie, pour une Société plus juste et plus humaine.

Camarades . . . Groupez-vous dans la **C. G. T.** qui, sous votre impulsion révolutionnaire, doit reprendre son rôle d'organisation de lutte de classes.

Défendez les 40 heures et vous lutterez ainsi contre le fascisme, vous ferez reculer la guerre.

Luttez pour le Gouvernement des Ouvriers et Paysans, et vous donnerez du courage aux ouvriers allemands pour abattre Hitler.

Mais si la guerre éclate néanmoins, vous vous souviendrez de l'exemple de Lénine, de Trotsky et des bolcheviks russes. Vous vous souviendrez d'Octobre 1917. Vous saurez arrêter la guerre et faire sortir des convulsions du monde, la Révolution Socialiste. La IV^o Internationale vous y aidera.

Pour la défense des 40 Heures,
Pour l'échelle mobile des salaires,
Pour le contrôle ouvrier sur la production,
OCCUPEZ LES USINES
Formez vos comités ouvriers.
Expropriez les capitalistes;
Vive le Gouvernement Ouvrier et Paysan
Vive la Révolution Socialiste Mondiale.

PARTI OUVRIER INTERNATIONALISTE - JEUNESSE SOCIALISTE RÉVOLUTIONNAIRE. Rayon D'Anjou
(Section Française de la IV^e Internationale)